



Penghargaan dan Semangat Kebangsaan Mewarnai Upacara HUT RI ke-78 di Lapas Narkotika Purwokerto

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.GARDAMEDIA.ID

Aug 17, 2023 - 20:00



Purwokerto - Kepala Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Riko Purnama Candra memimpin Upacara Peringatan Hari Ulang Tahun Ke-78 Kemerdekaan Republik Indonesia yang digelar di Lapangan Upacara Lapas Narkotika Purwokerto, Kamis (17/08).

Dalam sambutan Menteri Hukum dan HAM RI, Yasonna H. Laoly yang dibacakan oleh Kalapas Narkotika Purwokerto, Ia mengungkapkan makna yang begitu mendalam terkait peringatan HUT ke-78 Republik Indonesia yang mengusung tema "Terus Melaju Untuk Indonesia Maju".

"Kita maknai bersama bahwa hari ini adalah kesempatan untuk mengenang kembali jasa pahlawan, menggugah semangat kebangsaan dan untuk mencintai serta mengobarkan semangat untuk membangun bangsa", ungkapnya

Pada kesempatan yang berbahagia dan penuh rasa syukur ini, Kalapas Narkotika Purwokerto juga mengucapkan selamat dan apresiasi kepada seluruh pegawai yang hari ini menerima Penghargaan Satyalencana Karya Satya 10 Tahun dan 30 Tahun.

"Penghargaan yang diberikan oleh negara ini semoga dapat memberikan motivasi kinerja seluruh pegawai sehingga kedepannya kita semakin PASTI dan BerAKHLAK dalam melaksanakan tugas sehari-hari terutama dalam melayani masyarakat dan warga binaan", ujarnya

Mengakhiri sambutan, Kalapas Narkotika Purwokerto menyampaikan pesan Menteri Hukum dan HAM RI yang mengucapkan terima kasih kepada seluruh jajaran Insan Pengayoman yang sampai saat ini masih terus kompak, bersatu, saling menghargai, berkarya, berprestasi dan mampu memberikan kontribusi untuk mewujudkan Indonesia yang semakin maju, berdaulat dan mandiri menuju Indonesia Emas.

Pada upacara ini diikuti oleh seluruh pegawai dan warga binaan Lapas Narkotika Purwokerto. Setelah upacara selesai, kegiatan dilanjutkan dengan pemberian secara simbolis remisi umum tahun 2023 kepada perwakilan warga binaan. (SAM)